

新年のあいさつ



久米島町議会議長 玉城 安雄

新年明けましておめでとうござ
います。

町民の皆さまにおかれまして
は、希望に満ちた輝かしい新春を
お迎えのことと心よりお慶び申し
上げます。

また、平素より町議会に対し、格
別のご支援とご協力を賜り衷心よ
り感謝申し上げます。

さて、昨年も夏場を中心に新型
コロナウイルス感染症が蔓延し、
ここ数年同様、日常生活の自粛や
制限を余儀なくされましたが、ワ
クチン接種の進捗や徹底した感
染予防対策等、町民の皆様をはじ
め医療機関の皆様のご尽力によ
り「ウィズコロナ」、コロナ禍に
おいても以前のような暮らしに
向けて一歩ずつ歩みが始まって
おります。

変異株の発生もあり、まだまだ
予断をゆるさない状況ではありま
すが、アフターコロナに向け社会
活動、経済活動も再開しました。

昨年4月、本町は町制誕生から
20周年を迎えましたが、3年ぶり
の開催となった「久米島マラソン」
や「久米島まつり」、「久米島町
産業まつり」の三大行事は、20周
年の特別記念とコロナからの復活
祈願の想いも込めて盛大に開催さ
れ、各行事とも多くの皆様のご参

加・ご来場で賑わい、町に希望と
活力が満ち溢れました。

私も町議会におきましても、
地域内を歩き見て、住民や関係者
から意見や要望を聞いて状況を把
握し政策に反映させること、これ
までのコロナ対策の現状を踏ま
え、地域に適した対策をとりつつ、
いかに本町の経済を動かし活性化
させるかを念頭に置き議員活動に
取り組んでまいります。

また、第2次久米島町総合計画
の将来像『夢つむぐ島―島人みん
なで織り上げる未来―』の実現に
向け、議会の果たす役割と責任を
再確認し、「すべての世代が生き
生きと暮らせる島」づくりを全力
で取り組んでまいりますので、な
お一層のご支援・ご協力を賜りま
すようお願い申し上げます。

結びに、本町の限らない発展と、
町民の皆様にとりまして希望と幸
せに満ちた年になりますことを、
心より祈念申し上げます、新年のごあ
いさつといたします。

令和五年一月一日



▲ 那覇地区中学校駅伝大会



▲ 久米島マラソン



▲ 真謝角力大会



▲ 久米島町産業まつり



▲ 久米島町制施行20周年記念式典・祝賀会



▲ カケハシプロジェクトハワイ州ワイアケア
高校生久米島町役場表敬